



Las Presidentas Claudia Sheinbaum Y Norma Piña Merecen El Mismo Respeto Y No Podemos Permitir Que Se Les Denosté, Asegura Federico Döring

Así como no se puede permitir que el vocero del partido español Vox, Alejandro Nolasco, le falte el respeto a la investidura presidencial con señalamientos injuriosos y agresivos; tampoco se puede dejar pasar que militantes, diputados y senadores de Morena desacrediten al Poder Judicial Federal (PJF) y amaguen con juicio político a jueces, magistrados y ministros, consideró el diputado federal del PAN, Federico Döring Casar.

Dejó en claro que tanto la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, como la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Norma Piña, merecen el mismo respeto, porque son mujeres que representa a dos de los tres poderes del país, que garantizan la estabilidad, democracia y dan certeza jurídica.

"Tanto la presidenta Claudia Sheinbaum como la presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, representan a las instituciones trascendentales de México y no se pueden permitir que se les agreda, injurie y falte al respeto.

En primera instancia, el legislador de Acción Nacional comentó que independientemente de la ideología o partido político al que se represente, no se puede permitir que se insulte a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, como lo hizo el político español al calificarla de analfabeta e ignorante.

"No tiene derecho la extrema derecha de España, como es el caso de Vox, faltarle al respeto, insultar y denostar a la presidenta Sheinbaum, simple y sencillamente porque piensan distinto a ella, no aceptamos un trato y majadero en contra de ella, porque independientemente de que no compartimos su postura con relación al rey de España, no vamos a permitir que nadie de la extrema derecha venga a faltarle al respeto", dejó en claro el diputado Federico Döring.

<https://hojaderutadigital.mx/las-presidentas-claudia-sheinbaum-y-norma-pina-merecen-el-mismo-respeto-y-no-podemos-permitir-que-se-les-denoste-asegura-federico-doring/>